

Probetraining Stabhochsprung am 2. Ferientag 2024

Hurra, es sind Ferien. Immerhin schafften es am 2. Ferientag, dem 19.07.2024, vier Probespringer zum Stabhochsprungtraining in die Finsterwalder Str.

Nur Elise konnte es nicht einrichten und Norah zählt ja bereits zu den Etablierten. Charlotte Heser vom Kissingen SV schnupperte bereits zu 5. Mal – einschließlich einer Regeneinheit an der nur Technik und keine Sprünge geübt werden konnten. Für Alicja, Maya und Leon war es bereits die 2. Trainingseinheit.

Bei allen zeigen sich große Fortschritte, wie sich unschwer an den Bildern erkennen lässt.

Autor: Reinhard Moegelin

